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Superbe propriété au calme absolu, a proximité du village de Valbonne
et disposant d'un grand terrain plat de plus de 5500m2.La propriété se
compose d'une villa principale sur 3 niveaux, au rez-de-chaussée se
trouvent de grandes pieces a vivre ouvrant sur les extérieurs et une
cuisine ouverte, une chambre avec salle de douche et une chambre
d'enfants avec salle de douche. Au 1?7 étage, une superbe suite de
maitre avec dressing et salle de bains et douche. Au rez-de-jardin, un
salon TV, et coin buanderie.Une maison d'amis indépendante avec

salon et canapé lit, cuisine, chambre et salle de ...

Superb property in absolute peace and quiet, close to the village of Valbonne and
set in approx. 5500 sqm of flat land.The property consists of a main villa on 3
levels, on the ground floor are large living rooms opening onto the exteriors and an
open kitchen, a bedroom with shower room and a children's bedroom with shower

room. On the 1st floor, a superb master suite with dressing room and bathroom
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and shower. On the garden level, a TV lounge, and laundry area.An independent

guest house with lounge and sofa bed, kitchen, bedroom and shower room. And
an independent annex with an additional ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO
2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS :
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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